



**6 Pièces**

**135 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02UPZ1**

**990 000 €**

**Trouville sur Mer**  
Maison à vendre (14360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose cette belle propriété de caractère de six pièces, située dans la partie résidentielle de Hennequeville à Trouville-sur-Mer. Sur deux niveaux, cette maison propose une grande pièce à vivre donnant sur la terrasse, un salon avec vue mer, trois chambres en suite avec salle de douche et WC, une quatrième chambre et sa salle d'eau, sur un jardin paysagé de 1200m<sup>2</sup> avec une belle terrasse et une zone de stationnement séparée pour 3 voitures. D'une surface habitable de 143m<sup>2</sup> elle est prolongée d'un appentis de 20m<sup>2</sup>. Ses points forts : Entièrement rénovée avec goût, ...

Engel & Völkers offers you this beautiful six-room character property, located in the residential area of Hennequeville in Trouville-sur-Mer. On two levels, this house offers a large living room opening onto the terrace, a sitting room with sea views, three en suite bedrooms with shower room and WC, a fourth bedroom and its shower room, set in a landscaped garden of 1,200 sqm with a lovely terrace and a separate parking area for 3 cars. With 143sqm of living space, it is extended by a 20m<sup>2</sup> lean-to. Completely tastefully renovated, bright, sought-after area of Trouville, sea view... A rare ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

